

Omnium Banque Nationale

Friday, 11 August 2023

Montreal, Quebec, Canada

Danielle Collins

Conférence de presse



Vendredi 11 août 2023

Le modérateur : Comment Iga a-t-elle été une adversaire aussi coriace ce soir ?

R.: C'est toujours difficile de jouer contre la N°1 mondiale. Elle est très précise dans ses coups et elle renvoie toutes les balles. J'ai perdu quelques points ici et là qui ont fini par déterminer l'issue de ces sets.

Q. C'était votre sixième match de la semaine, et pour elle, ce n'était que le troisième. Vous ne voulez certainement pas utiliser ça comme excuse, mais avez-vous senti la fatigue à la fin du troisième set ?

R. Avec autant de matches, je pense qu'au niveau de l'énergie, cela a eu une grosse influence sur le match. Je ne veux rien enlever de la performance d'Iga, la manière dont elle a frappé ses coups et sa précision et sa tactique étaient impressionnantes. C'était un beau match. Au niveau du score final, finalement tout a dépendu de ces deux jeux de service que j'ai perdus. Ces jeux étaient disputés, mais ils m'ont échappé, cela s'est joué à un ou deux points.

Q. Vous êtes sans doute déçue de cette défaite, mais êtes-vous contente de votre semaine ?

R. Dans l'ensemble, oui. Après la défaite au premier tour à Washington, mon objectif était de jouer plus de matches et de m'améliorer à chaque match. Je pense l'avoir fait, même si je n'ai pas eu le résultat escompté aujourd'hui. Je sais que c'est toujours difficile de jouer contre la N°1 mondiale, passer ce tour est difficile, mais j'ai fait beaucoup de progrès cette semaine.

Q. J'ai eu l'impression qu'à un moment vous mettiez vraiment la pression à Iga et il semblait que la situation pouvait se retourner, que s'est-il passé pour vous ?

R. Dans ces moments-là, j'étais agressive, j'étais dans un esprit d'attaque, j'essayais de finir des points au filet et d'avancer. Parfois, je n'y arrivais pas, mais je pense que cette mentalité m'a aidée à être plus agressive. Le match m'a échappé, parce que j'ai été un peu trop passive à

certain moment. Iga en a vraiment profité et a utilisé son jeu d'attaquante pour prendre la tête et je devais essayer de ne pas me laisser distancer. J'ai fait tout ce que je pouvais, mais parfois, la N°1 mondiale rend les choses difficiles...

Q. On m'a dit que vous étiez la joueuse la plus sympathique de la semaine à Montréal, le saviez-vous ? La plus sympa avec les enfants cette semaine.

R. J'adore les enfants et chaque fois que je peux inspirer les jeunes générations et avoir une interaction avec les enfants, c'est super. Je viens d'avoir un contact avec quelqu'un à New York qui fait des programmes du premier niveau pour les enfants et qui voulait que j'intervienne dans le stage pour les enfants juste avant l'US Open. Je fais beaucoup de choses pour les enfants. Malheureusement, beaucoup de personnes ne le voient pas, mais j'adore être avec les enfants. Je trouve qu'ils apportent tellement d'énergie! Chaque fois que je peux aider et aller sur le court avec les enfants, je le fais. Même quand je m'entraîne à l'IMG, il y a eu des fois où avec le stage des moins de dix ans, je suis intervenue pendant une demi-heure pour jouer avec les petits. Je les adore.

Q. Est-ce que la fatigue a eu une influence sur votre performance ? C'était votre sixième match.

R. Oui, je crois en effet. Je n'ai pas joué autant de matches d'affilée depuis longtemps. Je me suis sentie bien, mais dans les moments clés aujourd'hui, il y a eu des balles que j'aurais eues il y a deux jours et que je n'ai pas eues aujourd'hui. Dans l'ensemble, j'ai bien résisté, mais quand on joue autant de matches, cela a forcément un impact. C'est seulement la question de savoir comment on en sort. À la fin, je n'ai pas pu faire face, mais maintenant que j'ai joué des matches plusieurs jours d'affilée, je peux entrer dans le prochain tournoi et à l'US Open en étant préparée. On peut faire beaucoup d'entraînement physique et passer du temps dans la salle de gym, mais le corps n'est pas forcément prêt à jouer autant de matches. Cette semaine a été très profitable dans ce sens.

ASAP sports ...quand tout est dit, nous avons terminé.